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13 金融相談指導支援　現状について 受けてない理由
・ 専属の会計事務所があるので。
・ 現状で問題ない為。
・ 組合理事会にて自助努力している。
・ 借入等は行わない。
・ 必要が生じていない。
・ 別に関係ない。
・ 税理士と打合せする為。
・ 当組合内で業務を処理しているため（会計士、司法書士への委託含む）。
・ 他で受けている。
・ 当組合としては金融関係の件は必要でない為。
・ 問題が発生した場合のみ相談するため訪問はなし。
・ 専属の会計、行政事務所に委嘱及び親組合の指導・支援がある。
・ 必要でないから。
・ 最近は大きな事業も行っていない為、税理士を頼んでいる為。
・ 現在必要ない。
・ 当組合の上部団体である全国信用組合中央協会が同様の支援業務を行っている為。
・ 中小企業にあてはまらないので支援は受けれない。
・ 特に必要でない。
・ 自己資金の範囲で事業を行っている為。
・ 問題が発生していない。
・ 税理士に相談。
・ 税務関係は経理士に指導、金融相談は県金融課に指導。
・ 税務関係においては、税理士の方に、組織事業関係においては上部団体の方に指導をいただいている。
・ 組合がまだそこまで育っていないため。
・ 自己責任を基本としたいから。
・ 組合員の要望がない。
・ 指導を受ける必要がないため。
・ 小規模組合の為。
・ 税務関係は当組合税理士から指導を受けている。
・ 入会して間がない。

14 金融相談指導支援　今後について　受ける必要のない理由
・ 資金ショートの心配なし。
・ 今後も行わない。
・ 葬祭業という特殊な業種のため。
・ 資金繰りが必要ない。
・ 販売等の営業行為は行っていない。
・ 他で受けている。
・ 左に同じ。但し、一部については今後はお世話になりたい。
・ 組合としては現在の所必要ない。
・ 当組合の上部団体である全国信用組合中央協会が同様の支援業務を行っている為。
・ メインバンクからの融資は受けれている。
・ 監督官庁の指導があるため。
・ 税務・金融に関して個々の組合（それぞれ成り立、内容、経過がちがうため）でやるべき事。
・ 組合がまだそこまで育っていないため。
・ 受ける事案があれば受けます。
・ 現時点では必要な状況まで組合が成長していない。

15 ほっと通信（機関誌）　よく読む記事
・ トピックス、みえの組合、情報連絡。
・ 会社訪問及びインタビュー。
・ 全体的に情報として。
・ 業界NOW。
・ がんばっています！！
・ 情報連絡員さんにインタビュー。
・ ホットトピックス、がんばっています！！みえの組合。
・ トピックス・みえの組合・情報連絡。
・ 大事と思われることは組合員にも連絡しております。
・ がんばっています。ほっとライン中央会。インタビュー。
・ がんばっています!!みえの組合。
・ ほっとEYE。
・ 改正事項が中心。
・ ほっと通信の発送を希望します。

16 ほっと通信（機関誌）　今後希望する記事
・ 同業種の話題性がないので・・・・。

17 ホームページ　よく見る箇所
・ インターネットなし。
・ インターネットの接続をしていない。
・ 事務所のネット環境が整っていないため見ていません。

１．中央会では組合事務所等を訪問しての支援や中央会事務所での支援業務を行っていますが、その内容等について現状及び今後
についてのご意見ご感想をお聞かせください。

２．中央会では機関誌やホームページ等で施策や経済状況等の情報を提供していますが、その内容等についてのご意見ご感想をお
聞かせください。



・ 組合Q＆A。
・ トピックス、組合運営質疑応答。
・ 必要な時。

・ 改正事項。

18 ホームページ　今後希望する内容

・ 中央会本部等リンクをしてほしい。

23 参加されない場合の理由　ご意見がございましたらご記入ください。
・ 我々の業界にあまり合う内容がない。
・ 必要に迫られないで参加しにくい。
・ 当方の都合。
・ 業界別に合わせたテーマがよい。
・ 畳業界に通じない。
・ 当組合に内容があてはまらないものが多い。
・ 内容が推測されるので。但し、大事と思われる場合は該当組合員に連絡して参加させている。
・ 時間的余裕がない。
・ あくまで当事業の観点からです。

24 今後希望するテーマ　該当項目以外で希望するテーマがありましたら、ご記入ください。
・ 特になし。
・ 必要ない。
・ 新規事業の成功例紹介。
・ 特になし。
・ 特にない。

29 会費負担について　ご意見がございましたらご記入ください。
・ 4人の組合員では負担が大。
・ 組合員は現在９名になりましたので。
・ 妥当だとは思うのですが組合そのものに資金がないので。
・ 役員選出の組織が高くなるのは？
・ 組合員が少ない為。
・ 経費節約の折からできればおさえ気味で。
・ 年間159,000　資本金割の意味は？
・ アンケート回答内容からの判断です。

・ 身近な業務改革等での成功事例等の発表・事例発表の機会を作り会員の結集を図ると良い。
・ 担当の堀様にはいつも御世話になっております。素早い対応ありがとうございます。
・ いつもお世話になって居ります。アンケートの返信を大変遅くなり誠に申し訳ございませんでした。
・ ①アンケートの主旨がわからず、コメント○印に苦労しました。②担当件数からして支援業務には活かせない
のでは（一般組合は）。

・ 中央会の業務がわかりましたから、これからは分からない事が発生しましたらお聞きするように致します。
・ FAX送信をしますが、表裏のFAX機能は付いていないのでアンケート用紙を2枚にしてほしい。
・ 助成金、補助事業が少なく、活用できない。（会費分と見合っていない。）
・ 経理・決算時期については、毎年ご協力ご指導をいただきありがとうございます。今後共よろしくお願いいた
します。

・ 世界同時不況であり、組合員減少する現状を踏まえて適切な運営をお願いします。
・ 特に用件もないので、ご無沙汰しております。今後も必要なことをご教示ください。
・ お世話になっております。
・ セミナー、説明会等にはできる限り参加させていただいております。今後一層内容の充実をお願いいたしま
す。

・ いつもお世話になっています。今後ともご指導お願いします。
・ 特になし。
・ 回答が中央会に対し厳しい結果と思いますが、トータル事業の管理運営は大変難しいと思います。できれば、
部会運営が望ましいのでしょうが・・・・いかがでしょうか？

・ 異業種の橋渡し事業、大学・地域との連帯事業など、地域や少子高齢化を見据えたサービスの創出に向けた研
修や異業種他社との連携ができるようなシステム作り。

・ 同業種や異業種等経済情勢や国の施策の展望等情報を随時欲しい。
・ 理事長にききとりながら記入しましたが、１については担当者に任せているので申し訳ありませんが未記入で
す。

・ 中央会の「力」を世の中に強い組織として活動していくことを期待したい。何かの行政権を保持していただき
たい。中央会山下担当者殿にはお世話になっております。

・ 北出様へ　急な話ではありませんが、グループ企業との合併を考えています。詳しくは後日相談しますので関
連する資料がありましたら、ご教示ください。

４．中央会事務局や支援体制についてのご意見ご感想をお聞かせください。

６．その他、中央会への要望、お気付きの点等があればご記入ください。

３．中央会では各種の講演会や研修会を開催しておりますが、その内容等についてのご意見ご感想をお聞かせください。
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